

Die Hain-Schnirkelschnecke – Tier des Jahres 2025

Vortrag von Estée Bochud, Weichtierexpertin

Donnerstag, 13. März 2025, 19.00 Uhr im Naturmuseum Solothurn
mit anschliessendem Apéro



Hain-Schnirkelschnecke © Stéphane Vitzthum

Die Hain-Schnirkelschnecke (*Cepaea nemoralis*) ist eine jener unzähligen Arten, die unsere Böden fruchtbar und lebendig halten. Die kleine «Bodenmacherin» wirbt 2025 für einen respektvollen Umgang mit der Biodiversität unter unseren Füßen.

Die Welt der Schnecken steckt voller Überraschungen und nur wenige kennen die beeindruckenden Lebewesen so gut wie die Schneckenexpertin Estée Bochud vom Naturhistorischen Museum Bern.

Eintritt frei – Pro Natura Solothurn lädt Sie herzlich dazu ein.